

# L'UEL remet son plan de croissance et de confiance au gouvernement

Ce 13 juin, l'UEL a fait part au Premier ministre, au vice-Premier ministre et au ministre des Finances des réelles inquiétudes des entreprises quant à l'évolution économique du pays et à la dégradation relative de leur situation par rapport à leurs principaux concurrents. A cette occasion, l'UEL a remis au gouvernement un plan de croissance et de confiance proposant, selon ses termes, *«quelques mesures phares qui permettraient de rétablir la confiance des entreprises et des consommateurs, d'instaurer une prévisibilité à moyen terme pour les investisseurs pour ainsi libérer le potentiel de croissance et permettre de relancer l'emploi et les recettes de l'Etat. Parallèlement, les mesures préconisées par le plan vont aider à dé-*

*charger les finances publiques»*. En substance, l'UEL souhaite que le gouvernement profite de l'actuelle embellie conjoncturelle pour *«enfin faire les réformes qui s'imposent depuis de nombreuses années dans l'intérêt à long terme de notre pays»*.

Elle attend désormais un retour du gouvernement.

Par ailleurs, le conseil d'administration de l'UEL a reconduit à l'unanimité Michel Wurth à la présidence de l'organisation faitière du patronat luxembourgeois. Les administrateurs ont également renouvelé le mandat de Roland Kuhn à la vice-présidence et nommé Yves Maas vice-président, lequel succède à Ernst-Wilhelm Contzen au conseil d'administration.